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La Asociación de Colonos Zedec Santa Fe, integrada por más de 200 mil personas, solicitó a
la Asamblea Legislativa del DF que tome en cuenta
los beneficios ...
www.eluniversaldf.mx/otrasdelegaciones/nota19600.html   
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